

Sommerliche Modellbauimpressionen

Von Roland Fischer



Über 70 Aussteller waren 2022 vertreten, der Besuch hat sich gelohnt.



Von Walter Schmidt der Schacht Simone aus den 50er Jahren...



...und das Schloß Plaisir D'Amour.

Nach coronabedingten Absagen sind „landauf-landab“ die Modellbauer wieder hellwach. Ende Juni 2022 fand in Mainz-Kastel die 39. Modellbauausstellung des Plastik- und HO-Modellbauclubs Wiesbaden statt. 1979 u.a. von Dieter Ebling und Richard Kohl noch als „Mainzer Club“ gegründet, später dann zumindest im Namen in die andere Landeshauptstadt „umgezogen“, gehört der Ortsteil Mainz-Kastel politisch doch zu Wiesbaden. Nur dreimal mußte seit 1979 die Ausstellung abgesagt werden berichtet Dieter Ebling stolz, der noch immer mit Richard Kohl diese Veranstaltung gestaltet, natürlich gemeinsam mit vielen Helfern, viele Ehefrauen sorgen dabei u.a. für leckeren Kuchen und den zugehörigen Kaffee. Zweimal war Corona und einmal ein Hausmeister-



Von Bernd Forchert ein Faun Mobilkran von Rheinbraun sowie...



...einen Faun mit Scheuerle Tieflader von Holzmann.



Von Hans Hauff ein MB T 80 Weltrekordwagen aus den 30er Jahren,...



...ein Hans Grader F 1 1921 als Limousine und als Rennwagen sowie...



...zwei filigrane Graswender.

streik übrigens Grund der jeweiligen Absagen. Dieter Ebling kümmerte sich liebevoll um den Modellbauer-Nachwuchs an einem Bateltisch mit vielen Steckbausätzen.

Auch 2022 sind wieder besondere Schmuckstücke aufgefallen, präsentiert von Bernd Forchert aus Bad Schwalbach, Walter Schmidt aus Wiesbaden und Hans Hauff aus Frankfurt am Main, die auf diesen Seiten gezeigt werden.



Moritz mit Opa bei ersten Bauversuchen....



...liebevoll angeleitet von Dieter Ebling.